



**Nombre de la alumna: Citlali Anahi García
Gómez.**

**Nombre del profesor: Mónica Elizabeth Culebro
Gómez**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Estudio particular de los delitos.

Grado: 3°

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: A

Comitán de Domínguez, Chiapas, a 12 de Junio de 2020.

El video de los demonios del edén nos habla de muchos temas como puede ser la política, la pornografía y la tecnología son los temas más destacados en este video. En este video nos podemos dar cuenta de todo lo que existe en nuestro país así como la corrupción y como el gobierno está involucrado en tantas cosas malas para nuestra sociedad.

Nos dan a conocer la historia de Emma una joven que desde los 12 años de edad sufría de violación por un hombre llamado succar kuri. Emma es una chica muy valiente que se atreve a denunciar a succar a pesar de saber que iba a ser muy difícil luchar contra una persona que tenía tanto poder en el país y que prácticamente era intocable aquí en el país y en el extranjero.

Claro que como succar tenía muchas influencias políticas fue mucho más complicado acusarlo ya que habían muchos amigos que lo apoyaron para que no lo detuvieran.

Las fotos que Emma había presentado como pruebas habían sido expuestas bajo anonimato pero pues alguien filtro la fotos y se hicieron públicas toda la prensa acosaba a Emma y la decían que ella había sido quien provoco a succar ella ya no quería continuar con esto pero su abogada la hizo entrar en razón así que continuaron con el caso.

Les costó mucho que succar kuri entrara a la cárcel debido a sus influencias dentro de la política. Su esposa de succar también lo denunció y contó que ella también sabía lo que les hacía a las niñas

Después de un largo proceso por fin tenían pruebas contundentes para detener a succar pero alguien le aviso que la policía iba por el así que él se dio a la fuga succar es detenido en los Estados Unidos el cual se le acusaba por lavado de dinero, relación con el narcotráfico pero principalmente por pederasta

Donde salen a relucir los nombres de un millonario hotelero con poderosos intereses en Cancún, Jean Succar Kuri, de 60 años, que se hallaba detenido por esos días en Chandler, Arizona por agentes de la U.S. Marshall en cumplimiento de una orden de detención generada por la Procuraduría General de la República (PGR). Del mismo modo, aparecen nombres de amistades y protectores de Kuri, amistades tan efectivas que aparentemente lograron motivar al gobernador de Puebla, Mario Marín para que actuara y que, con singular presteza moviera los hilos en el poder judicial para virtualmente secuestrar, hostigar y amenazar a la periodista.

Donde además de todo eso la pobre reportera Lydia Cacho fue acusada ante las autoridades de Puebla por el empresario mexicano-libanés Kamel Nacif Borge por los delitos de difamación y calumnias el 22 de junio de 2005 y detenida por la policía judicial poblana que la trasladó a Cancún, Quintana Roo el 16 de diciembre de 2005, y llevada vía terrestre a la ciudad de Puebla por órdenes de la juez Rosa Celia Pérez González. Permaneciendo arrestada por casi 30 horas, siendo liberada tras pagar una fianza de \$106,000 pesos (unos \$8,800 dólares americanos).

El 17 de enero de 2006 la escritora es absuelta del delito de calumnia tras una apelación de sus abogados ante el Tribunal Superior de Justicia de Puebla (TSJP), pero continúa sujeta a proceso de difamación.

Por lo que veo además de los delitos de pederastia que cometieron, siento que también hubo abuso de poder.

En mi opinión personal sobre el video es muy bueno ya que nos hace ver una realidad de la cual por ningún otro medio no hubiéramos enterado, más que claro haciendo una investigación a fondo. Reconozco la valentía de la autora al enfrentarse a tantos políticos, funcionarios, y gente que puede atentar contra su integridad y la de su familia. Me parecen detestables y enfermos los actos hechos por todos los involucrados en las violaciones, y me enoja la falta de atención de las autoridades. Y no solo la falta de atención sino que su actitud de corrupción al respecto. Al parecer en México lo único que les importa es el dinero, que de ninguna manera debe ser conseguido por ese medio, y menos tapando esos actos que solo dañan más la integridad de las víctimas y haciendo quedar a México en un mal papel internacional.